

Article paru dans **Le Midi Libre** du 28/06/2023

Un challenge en écriture pour les jeunes de 6A du collège Bellevue d'Alès.



Une bien sympathique aventure a guidé, tout au long de l'année, les jeunes de la classe 6A du collège Bellevue d'Alès, avec l'écriture et l'édition d'un ouvrage "La pièce manquante", édité par l'Édition du bout de la rue. Passionnée, l'éditrice Francine Aurand, assistée de Joël Corno, évoque le challenge : "Vers le mois de novembre, les animatrices du CDI de Bellevue ont commencé d'envisager l'écriture d'un conte, sans songer que cela irait beaucoup plus loin. Et lors de ma venue pour expliquer aux jeunes, les étapes de la chaîne du livre, de sa conception à la publication, on m'a demandé de lire ce conte. Il était bien en place et plein d'idées qui fusent."

Enthousiasmée, l'éditrice décide, à ce moment-là, d'en faire une publication, d'autant que la langue occitane est elle aussi mise en valeur. Car figurez-vous que l'occitaniste alésienne Marinette Mazoyer, qui vient ponctuellement au collège pour faire connaître ce langage régionaliste, a contribué à l'ouvrage. Tandis que Francine Aurand rajoute : "Le livre mêle roman policier, science-fiction, aventure... une histoire où l'on se demande ce qu'est cette pièce manquante, au cœur de l'intrigue." Après huit mois de travail, l'ouvrage, qui n'est toutefois pas un produit commercialisé, a concentré attention et énergie créatrice pour les collégiens. D'ailleurs, à l'unisson lors d'une rencontre, l'un ou l'autre le clame : "C'était bien organisé (Enzo) – C'était une première pour nous tous (Samuel) – On a été contents de recevoir le livre après l'avoir terminé (Ibrahim) – Une belle expérience pour notre classe d'avoir été choisis (Harry)." Une vraie unanimité.

Thierry MARTIN